



CCOO GANA LAS ELECCIONES EN CANTABRIA

24 de mayo de 2023

NUEVAMENTE NUESTRA DELEGADA HA SIDO LA CANDIDATA MÁS VOTADA. **CCOO** REVALIDA SUS RESULTADOS

Con una altísima participación, del 95%, nuestra delegada ha sido ratificada en su puesto. Los resultados han sido los siguientes:

- **CCOO** 10 VOTOS
- **UGT** 8 VOTOS

Agradecemos la alta participación de toda la plantilla de Cantabria y a las personas trabajadoras que han depositado su confianza en nuestra candidata.

Estos años están suponiendo todo un reto a la acción sindical ante las transformaciones socio económicas tan importantes que se están produciendo tras la pandemia y las repercusiones de la guerra en Ucrania. A las que hay que añadir los cambios que está sufriendo el sector de la telecomunicaciones y a las específicas de Telyco.

Nuestra acción sindical se hace más imprescindible, si cabe, ante estas circunstancias para defender y luchar por los derechos laborales.

CANTABRIA SE UNE AL EQUIPO

CONTACTANOS EN: td.ccoo.comisionesobreras@telefonica.com



PROPUESTAS **CCOO**

- **RIESGOS PSICOSOCIALES.** En **tiendas** donde se hizo en 2022 estamos luchando por que se implementen medidas adecuadas y efectivas. Realizar la evaluación de riesgos en el **resto de áreas.**
- **CONVENIO.** La vigencia del actual convenio caduca este fin de año tras dos prórrogas. **CCOO** sigue luchando por entrar en el CEV.
- **IGUALDAD.** Poner el foco en el Plan aprobado. Luchar por una **Conciliación real.**

El poder de cambiar las cosas